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CCoonnsseeiill  ddeess  ccoommmmiissssaaiirreess  
SSeessssiioonn  dduu  88  aavvrriill  22000088  

 
PROVINCE DE QUÉBEC 
DISTRICT DE CHICOUTIMI 
COMMISSION SCOLAIRE DES RIVES-DU-SAGUENAY 
 
À une session ordinaire du Conseil des commissaires de la Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay, tenue à la salle publique du Centre administratif, sise au 36, rue 
Jacques-Cartier Est, Chicoutimi, le 8 avril 2008, à 19 h 30, sous la présidence de 
Mme Liz S.-Gagné, à laquelle tous les membres du Conseil ont été dûment convoqués dans 
les délais prévus par la Loi sur l’Instruction publique, 
 

Ouverture de la 
session et constatation 
des présences 

 sont présents, présentes, outre la présidente, Mme Liz S.-Gagné : 

   
Les commissaires :  Mmes Sylvie Belzile 

Hélène De Champlain 
Sonia Desgagné 
Diane Durand 
France Gagné 
Ruth Gagnon 
Diane Gauthier 
Lily Girard 
Diane Perron 
Jany Saindon 
Diane Tremblay 

MM. Omer Deschesnes 
Henri Girard 
Jean-Claude Martel 
Antonin Simard 
Jimmy Tremblay 
Bernard Villeneuve 

   
Commissaires parents :  Mme Chantale Imbeault M. Jean-Marc Girard 

   
Sont également 
présents-tes : 

 Mme 

 

M. 

Marie-Andrée Dufour, secrétaire générale 
Christine Tremblay, directrice générale adjointe 
Yvon Pelletier, directeur général 

   
Absences :  MM. Yvon-Robert Côté (motivée) 

Michel Girard (motivée) 
Guy Langlois 

   
   
CC-2008-173 
Acceptation de l’ordre 
du jour 

 Il est proposé par M. Henri Girard 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER l’ordre du jour avec l’ajout des sujets suivants : 
 
4.17 Réfection des portes et de la fenestration de l’école St-Félix; 
5.6 Rencontre d’information / Étique et culture religieuse; 
5.7 Secondaire en spectacle; 
5.8 Anglais intensif / Secteur Nord; 
5.9 Finales locales en entrepreunariat; 
5.10 Expo-sciences Bell; 
5.11 Championnat provincial de basket-ball. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-174 
Acceptation du 
procès-verbal de la 
session ordinaire du 
25 mars 2008 

 Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
D’ACCEPTER le procès-verbal de la session ordinaire du Conseil 
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des commissaires du 25 mars 2008, tel qu’il a été déposé. 
 

ADOPTÉE 
 

En suivi au point 2008-167, la Présidente informe les membres du 
conseil que la direction des Services éducatifs jeunes a reçu un appel du 
propriétaire du terrain où l’autobus scolaire effectue des virages et qu’il ne 
veut plus que cette expérience se poursuive car le dégel provoque des bris 
sur son terrain. Compte tenu que cette zone est considérée dangereuse, la 
Présidente contactera le maire Jean-Marie Claveau afin de regarder avec 
lui la possibilité de placer un trottoir à cet endroit afin de sécuriser les 
lieux. 

 
En suivi au point 2008-168, la direction et les membres du Conseil 

d’établissement rencontreront les parents de l’école Mont-Valin sur le 
projet d’enlever la période de récréation en après-midi et de terminer 
10 minutes plus tôt. On reviendra sur le sujet une fois l’expérimentation 
terminée.  

   
   
CC-2008-175 
Courrier reçu du 19 
au 25 mars 2008 

 Chaque membre du conseil a reçu, pour information, une liste 
identifiant les sujets du courrier reçu à la direction générale, du 19 au 25 
mars 2008. 

   
   
CC-2008-176 
Délégation à 
l’Assemblée générale 
annuelle de la FCSQ 

 ATTENDU la tenue de l’Assemblée générale annuelle de la 
Fédération des commissions scolaires du Québec qui aura lieu à Québec 
les 6 et 7 juin 2008; 

 
Il est résolu : 
 
DE DÉSIGNER, à titre de délégués officiels de la Commission 

scolaire des Rives-du-Saguenay: 
 

• Mme Liz S.-Gagné, présidente, déléguée d’office; 
• M. Jean-Claude Martel, proposé par Mme Sonia Desgagné; 
• Mme Diane Perron, proposée par Mme Diane Tremblay; 
• Mme Jany Saindon, proposée par M. Antonin Simard; 
• Mme Ruth Gagnon, proposée par Mme Diane Perron, et; 

 
DE NOMMER les commissaires suivants pour agir comme 

substituts : 
 

1. M. Henri Girard, proposé par M. Omer Deschesnes; 
2. M. Antonin Simard, proposé par Mme Jany Saindon. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-177 
Autorisation de 
participation au 
colloque de la FCSQ 

 ATTENDU que la Fédération des commissions scolaires du Québec 
tiendra un colloque ayant pour titre « Un grand coup de cœur pour l’école 
publique » qui aura lieu à Québec les 5 et 6 juin 2008; 

 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’AUTORISER les membres du Conseil des commissaires 

intéressés à participer à cette activité. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-178 
Adoption du 
calendrier scolaire 

 ATTENDU la consultation menée auprès du comité de parents; 
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2008-2009 / Primaire 
et secondaire 

ATTENDU la consultation menée auprès du Syndicat de 
l’enseignement du Saguenay; 

 
ATTENDU que le projet de calendrier scolaire déposé respecte le 

régime pédagogique; 
 
ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 

jeunes; 
 
Il est proposé par M. Jean-Claude Martel 
et résolu : 
 
D’ADOPTER le projet de calendrier scolaire 2008-2009, secteur des 

jeunes. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-179 
Boutons de piétons 

 ATTENDU la demande d’un parent pour le transport de son enfant 
résidant au 316 Longchamp vers l’école secondaire L’Odyssée/Lafontaine; 

 
ATTENDU que l’adresse de résidence fait en sorte que l’élève n’est 

pas admissible à un service de transport selon la politique de transport; 
 
ATTENDU qu’au niveau secondaire, la possibilité de bénéficier 

d’une « place disponible » n’est pas offerte selon la politique de transport; 
  
ATTENDU le fait que l’élève doit traverser deux artères achalandées 

pour se rendre à l’école secondaire l’Odyssée/Lafontaine soit, la rue Bégin et 
le boulevard de l’Université; 

 
ATTENDU que plusieurs élèves sont susceptibles de devoir 

également traverser une ou les deux artères mentionnées afin de se rendre 
à l’école secondaire l’Odyssée/Lafontaine; 

 
ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 

jeunes; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
DE DEMANDER à Ville Saguenay de faire installer un « bouton de 

piéton » aux intersections suivantes : 
 

• rue Des Champs Élysée / rue Bégin 
• rue Bégin / boulevard de l’Université 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-180 
Services éducatifs 
dispensés 2008-2009 / 
École Marguerite-
d’Youville/L’Horizon 

 ATTENDU la résolution CC-2008-139; 
 
ATTENDU les consultations menées auprès du comité de parents 

et du Syndicat de l’enseignement du Saguenay; 
 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le régime 

pédagogique; 
 
ATTENDU la recommandation du comité des Services éducatifs 

jeunes; 
 
Il est proposé par Mme Lily Girard 
et résolu : 
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D’ADOPTER le document « Services éducatifs dispensés de l’école 
Marguerite-d’Youville/L’Horizon pour l’année scolaire 2008-2009 ». 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-181 
Engagement / 
Personnel de soutien 
secteur général 

 ATTENDU le plan d’effectifs du personnel de soutien au secteur 
général, adopté au Conseil des Commissaires du 9 mai 2007; 

 
ATTENDU les dispositions de la convention collective concernant 

les mouvements de personnel; 
 
ATTENDU le résultat de l’affichage interne no 02-2008-143; 
 
ATTENDU l’application des dispositions relatives à la priorité 

d’embauche des salariées ou des salariés temporaires lors du comblement 
d’un poste régulier; 

 
ATTENDU la recommandation favorable du Comité de service des 

ressources humaines; 
 
Il est proposé par Mme Sylvie Belzile 
et résolu : 
 
DE PROCÉDER à l’engagement de M. Éric Bergeron, au poste 

d’ouvrier d’entretien cl. II, 35 heures par semaine à la polyvalente de La 
Baie, pour une entrée en fonction prévisible le ou vers le 9 avril 2008. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-182 
Sélection de 
professionnels 
(laboratoires) / Projets 
de toitures 

 ATTENDU l’importance d’une surveillance permanente lors de 
l’exécution de travaux de toiture;  

 
ATTENDU les règles relatives à l’obtention de la garantie de 

l’Association des Maîtres Couvreurs du Québec; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des ressources 

matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ACCORDER les contrats suivants : 

 
Contrats Firmes retenues* Coûts estimés** 

1. Toiture et solins /  
 Antoine-de-SaintExupéry Laboratoire Géo 3 400,00 $ 

2. Toiture / Saint-David  Laboratoires S.L. 3 500,00 $ 
3. Toiture / La Carrière Laboratoires S.L. 4 300,00 $ 
4. Toiture (bassins 1, 2, 3, 7 et 8) / 
 Fréchette Laboratoires S.L. 9 100,00 $ 

5. Toiture / Centre 216 Laboratoires S.L. 10 000,00 $ 
6. Toiture et solins / De La 

Pulperie Laboratoire Géo 5 500,00 $ 

7. Toiture (bassins 1 et 4) /  
 Des Quatre-Vents Laboratoires S.L. 2 600, 00 $ 

 
*Tarifs très semblables pour du personnel avec carte de l’AMCQ : 

Laboratiores S.L. = Technicien senior à 54 $/h, sans frais de transport 
Laboratoires Géo =  Technicien senior à 53 $/h + 0,44 $/km pour le transport 
Technicien intermédiaire à 46 $/h + 0,44 $/km pour le transport 

 
** Varie selon la durée du chantier. 
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ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-183 
Abrogation de la 
résolution CC-2008-
116 / Entretien des 
terrains par Mil-
Métiers 

 ATTENDU la résolution CC-2008-116 adoptée par le Conseil des 
commissaires lors de la séance ordinaire du 11 mars 2008, par laquelle la 
Commission scolaire confiait l’entretien de la totalité de ses terrains à 
Mil-Métiers; 

 
ATTENDU que Mil-Métiers ne pourra effectuer l’entretien de tous 

les terrains de la Commission scolaire; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 

matérielles; 
 
Il est proposé par M. Antonin Simard 
et résolu : 
 
D’ABROGER la résolution CC-2008-116; 
 
D’ACCORDER les contrats d’entretien des terrains des écoles 

suivantes à Mil-Métiers : 
 

 Centre administratif de Chicoutimi; 
 La Source (Chicoutimi); 
 Durocher; 
 Saint-Alphonse; 
 Laure-Conan. 

 
D’AUTORISER la présidente et le directeur général à signer les 

contrats relatifs à ce dossier. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-184 
Achat de véhicules 
pour le centre de 
formation en 
Équipement Motorisé 

 ATTENDU l’article 6.3. de la politique sur l’approvisionnement en 
biens et services; 

 
ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 

matérielles; 
 
Il est proposé par Mme Lily Girard 
et résolu : 
 
D’ENTÉRINER la décision de l’achat de deux véhicules usagés, soit 

une Aveo, 2004 et un GMC Canyon, 2004 pour le Centre de formation 
professionnelle en Équipement motorisé de la Commission scolaire des 
Rives-du-Saguenay, pour un montant de 21 784,88 $ toutes taxes incluses 
du concessionnaire Paul Albert Chevrolet Cadillac ltée. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-185 
Octroi de contrat / 
Fenestration de l’école 
Ste-Claire 

 ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Perron 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme soit, 

Isofor inc. le contrat de fenestration de l’école Sainte-Claire pour un 
montant total de 221 414,47 $ toutes taxes incluses; 

 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour la 
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signature du contrat. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-186 
Appel d’offres / 
Machines 
distributrices en eau 
et jus 

 ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Hélène De Champlain 
et résolu : 
 
D’ACCORDER le contrat d’approvisionnement en eau et jus avec 

machines distributrices au soumissionnaire donnant le plus haut taux de 
redevance soit, Pausematic Inc., et ce, pour la période du 1er mai 2008 au 30 
juin 2011. 

 
ADOPTÉE 

   
   
CC-2008-187 
Sélection de 
professionnels pour 
les projets estimés à 
plus de 150 000 $ (été 
2009) 

 ATTENDU la règle en vigueur concernant l’octroi de contrats 
professionnels pour les projets dont l’évaluation des coûts de construction 
est supérieure à 250 000,00 $; 

 
ATTENDU la résolution CC-2008-045 stipulant que tous les projets 

évalués à plus de 150 000,00 $ doivent être présentés au comité de sélection 
formé en regard de la Loi sur l’instruction publique (L.R.Q., C.1-13.3) 
article 452.1, point 14; 

 
ATTENDU la recommandation dudit comité de sélection; 
 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCORDER les contrats suivants : 
 

Contrats Firmes retenues Ordre de 
grandeur 

1. Fenestration / Vanier Les Architectes associés 160 000,00 $
2. Fenestration et isolation 

/ Saint-Joseph Les Maîtres d’oeuvres 675 000,00 $

3. Rénovation gymnase / 
Charles-Gravel Les Architectes associés 200 000,00 $

4. Fenestration / Charles-
Gravel Les Maîtres d’oeuvres 450 000,00 $

5. Fenestration / Georges-
Vanier Arkos 250 000,00 $

6. Parement extérieur/ 
Polyvalente La Baie Les Architectes associés 350 000,00 $

7. Préaux (4) / Polyvalente 
La Baie Les Architectes associés 900 000,00 $

8. Toiture / Saint-Gabriel Simard, Beauchesne 
Architectes 250 000,00 $

9. Fenestration et portes / 
Centre de services La 
Baie 

Arkos 210 000,00 $

10.  Fenestration / La Source 
(Chicoutimi) Les Maîtres d’oeuvres 225 000,00 $

11.  Fenestration / Mont-
Valin 

Simard, Beauchesne 
Architectes 260 000,00 $

12.  Toiture / La Source 
(Saint-Honoré) Les Maîtres d’oeuvres 560 000,00 $

 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour signer les 
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contrats. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-188 
Sélection de 
professionnels pour 
les projets estimés à 
plus de 150 000 $ (été 
2009) 

 ATTENDU la règle en vigueur concernant l’octroi de contrats 
professionnels pour les projets dont l’évaluation des coûts de construction 
est supérieure à 250 000,00 $ ; 

 
ATTENDU la résolution CC-2008-045 stipulant que tous les projets 

évalués à plus de 150 000,00 $ doivent être présentés au comité de sélection 
formé en regard de la Loi sur l’instruction publique (L.R.Q., C.1-13.3) 
article 452.1, point 14; 

 
ATTENDU la recommandation dudit comité de sélection; 
 
Il est proposé par M. Jean-Claude Martel 
et résolu : 
 
D’ACCORDER les contrats suivants : 
 

Contrats Firmes retenues Ordre de 
grandeur 

1. Préaux (4) / Polyvalente 
La Baie Unigec 900 000,00 $ 

2. Ventilation de l’aile A / 
Charles-Gravel Cegertec 300 000,00 $ 

 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour signer les 

contrats. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-189 
Octroi de contrat / 
Toiture de l’école De 
La Pulperie 

 ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par M. Bernard Villeneuve 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme soit, A. 

Plantes & Frères le contrat de toiture de l’école De La Pulperie pour un 
montant total de 134 208,38 $ toutes taxes incluses; 

 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour la 

signature du contrat. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-190 
Octroi de contrat / 
Toiture de l’école 
Antoine-de-St-
Exupéry 

 ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme soit, Poly-

Toiture le contrat de toiture de l’école Antoine-de-Saint-Exupéry pour un 
montant total de 53 615,62 $ toutes taxes incluses; 

 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour la 

signature du contrat. 
 

ADOPTÉE 
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CC-2008-191 
Terrain de football de 
la polyvalente de La 
Baie 

 ATTENDU l’acceptation du plan triennal des investissements 2008-
2011; 

 
ATTENDU la réalisation du projet d’aménagement d’un terrain de 

football par Ville de Saguenay; 
 
ATTENDU que les coûts reliés à ce projet seront partagés 

également entre la Commission scolaire des Rives-du-Saguenay et Ville de 
Saguenay pour des montants respectifs de 81 000 $; 

 
ATTENDU que le montant déboursé par la Commission scolaire 

sera réparti sur trois ans; 
 
ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 

matérielles; 
 
Il est proposé par M. Omer Deschesnes 
et résolu : 
 
D’ÉTABLIR un protocole concernant l’utilisation dudit terrain de 

football ainsi que les responsabilités de chacune des deux parties; 
 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour signer le 

document. 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-192 
Adoption du 
calendrier scolaire 
2008-2009 / 
Formation générale 
adulte et 
professionnelle 

 ATTENDU la consultation réalisée auprès du Syndicat de 
l’enseignement du Saguenay. 

 
ATTENDU que le projet déposé respecte intégralement le régime 

pédagogique. 
 
ATTENDU la recommandation du Comité des services éducatifs 

adultes. 
 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
Que le conseil des commissaires adopte les calendriers scolaires 

pour l’année 2008-2009 de la formation générale des adultes et de la 
formation professionnelle, tels que déposés et préparés par la direction des 
Services éducatifs adultes.  

 
 

ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-193 
Réfection des portes et 
de la fenestration de 
l’école Saint-Félix 

 ATTENDU la recommandation du Comité de service des ressources 
matérielles; 

 
Il est proposé par Mme Diane Gauthier 
et résolu : 
 
D’ACCORDER au plus bas soumissionnaire conforme soit, Les 

Constructions CR le contrat de réfection des portes et de la fenestration de 
l’école Saint-Félix pour un montant total de 73 657,71 $ toutes taxes 
incluses; 

 
DE DÉLÉGUER la présidente et le directeur général pour la 

signature du contrat. 
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ADOPTÉE 
   
   
CC-2008-194 
Rapport de la 
présidente 

 Madame la Présidente résume certaines représentations ou 
interventions qu’elle a faites au cours des derniers jours. 

 
 Le 26 mars 2008 : 

 Participation à la rencontre du Conseil d’administration 
d’Emploi-Québec; 

 Participation à la rencontre du Comité de relations 
professionnelles avec les directions d’établissement et la direction 
générale; 

 Participation à la rencontre des membres de la MRC du Fjord 
concernant le dossier de la fibre optique, accompagnée de M. 
Yvon Pelletier, directeur général. 

 
 Le 1er avril 20008 : 

 Rencontre avec la secrétaire générale concernant divers dossiers, 
au Centre administratif. 

 
 Les 4 et 5 avril 2008 : 

 Participation à la rencontre de la Fédération des commissions 
scolaires du Québec sur les enjeux politiques, à Québec. 

   
   
CC-2008-195 
Rapport du directeur 
général 

 Le directeur général présente un bref résumé d’interventions ou 
représentations faites au cours des derniers jours : 

 
 Le 19 mars 2008 : 

 Participation à l’inauguration de l’étage du Service des ressources 
financières. 

 
 Le 26 mars 2008 : 

 Participation à la rencontre des membres de la MRC du Fjord 
concernant le dossier de la fibre optique, accompagnée de Mme Liz 
S.-Gagné, présidente; 

 Participation à la soirée de préparation à la consultation sur la 
planification stratégique pour le secteur nord. 

 
 Le 27 mars 2008 : 

 Rencontre avec Guy Wells, président de la Fondation des Archives 
de la Sagamie; 

 Participation à la soirée de préparation à la consultation sur la 
planification stratégique pour de La Baie. 

   
   
CC-2008-196 
Rapports de 
représentations des 
commissaires 

 Les commissaires ont l’occasion de prendre connaissance de la liste 
des représentations effectuées par M. Jean-Claude Martel, commissaire, du 
12 mars au 28 mars 2008. 

   
   
CC-2008-197 
Comptes-rendus des 
comités de services et 
du comité de parents 

 Les membres du conseil ont l’occasion d’obtenir des informations 
supplémentaires quant aux divers sujets traités lors des réunions du 
Comité E.H.D.A.A. du 24 octobre 2007, du 4 décembre 2007 et du 19 
février 2008 ainsi du Comité de service des ressources humaines du 10 
mars, du Comité des services éducatifs jeunes du 5 février et du Comité de 
service des ressources matérielles du 4 mars. 

   
   
CC-2008-198 
Projet de lettre à la 
ministre de 
l’Éducation, du Loisir 
et du Sport 
concernant la violence 
dans les sports 

 À la suite de la demande du commissaire M. Jimmy Tremblay, la 
Présidente présente le projet de lettre adressée à la ministre de l’Éducation, 
du Loisir et du Sport sur la violence dans la ligue de hockey junior majeur.  
Cette lettre sera transmise dans les meilleurs délais. 
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CC-2008-199 
Rencontre 
d’information / 
Éthique et culture 
religieuse 

 La directrice des Services éducatifs jeunes, Mme Gaudreault, remet 
à tous les membres du conseil une invitation à participer à la rencontre 
d’information sur le « Nouveau programme d’éthique et culture religieuse » qui 
aura lieu le 18 avril prochain, à Alma. 

   
   
CC-2008-200 
Secondaire en 
spectacle 

 Les commissaires sont invités aux finales régionales de Secondaire 
en spectacle les 15 et 16 avril prochain, à l’Auditorium d’Alma, à compter 
de 19 h. 

   
   
CC-2008-201 
Anglais intensif / 
Secteur Nord 

 M. Jean-Marc Girard demande des informations complémentaires 
sur le programme d’anglais intensif dans le secteur Nord; Mme Josée 
Gaudreault fait l’historique de l’implantation du programme d’anglais 
intensif et explique la réorganisation des groupes dans les différents 
secteurs. Concernant le secteur Nord, lors de la rencontre du 18 mars, les 
parents ont été informés et aucune problématique n’a été soulevée. Les 
discussions portent sur l’organisation des groupes dans ce programme et 
lors d’une prochaine rencontre, Mme Gaudreault transmettra l’information 
à savoir combien il y a de demandes, de places disponibles et combien 
d’élèves ont été acceptés. 

   
   
CC-2008-202 
Finales locales en 
entrepreunariat 

 M. Jean-Claude Martel fait part de son intérêt lors de sa 
participation aux finales locales en entrepreunariat. 

   
   
CC-2008-203 
Expo-sciences Bell 

 Mme Desgagné fait un retour sur sa participation à l’expo-sciences 
Bell 2008 qui s’est tenue à la polyvalente de Jonquière le 27 mars dernier;  
la finale provinciale aura lieu à Montréal au mois de mai prochain. 

   
   
CC-2008-204 
Championnat 
provincial de basket-
ball 

 Mme Sonia Desgagné fait part de sa participation à la conférence de 
presse pour la tenue du Championnat provincial de basket-ball AA, toutes 
catégories. Elle invite les commissaires à assister à cet événement qui se 
tiendra les 11, 12 et 13 avril prochain dans les établissements de la 
Commission scolaire des Rives-du-Saguenay. 

   
   
CC-2008-205 
Message de la FCSQ 

 Le Message de la Fédération des commissions scolaires du Québec 
du lundi 24 mars est remis aux commissaires. 

   
   
CC-2008-206 
Clôture de la séance 

 Il est proposé par Mme Diane Durand 
et résolu : 
 
QUE la présente session soit close à 20 h 45. 

ADOPTÉE 
 
 
 
 

La présidente  La secrétaire générale 
 


